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39ª SESSÃO 
28.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 39/2022 – Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois 
(29/08/2022), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Nona Sessão e vigésima Oitava sessão Ordinária, com 
a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Marcos 6, 14-22), realizado pelo vereador Ademir Aparecido 
Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas nº.37 e 38/2022 – foram 
colocadas em Discussão e votação e aprovadas por unanimidade;  PROJETO DE LEI n. 1.175/2022.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Proporciona nova redação ao Art. 4º e altera o anexo 4 dos itens 
que compõem o Kit Escolar da Lei n. 987/2019 e da outras providencias – foi encaminhado para as 
comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 
PROJETO DE LEI n. 1.180/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Abono Cesta Natalina 
aos servidores públicos do Poder Executivo, Legislativo e membros do Conselho Tutelar do Município de 
Lidianópolis; PROJETO DE LEI n. 1.184/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 
para o exercício de 2022 e da outras providências; PROJETO DE LEI n. 1.187/2022.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências; PROJETO DE 
LEI n. 1.179/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as diretrizes para elaboração do 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício financeiro de 2023 e da outras providências; 
INDICAÇÃO Nº 046/2022 - Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. SÚMULA: Que seja providenciado a 
pavimentação asfáltica, no acesso secundário, perímetro urbano, localizado ao início da Rua Juscelino 
Kubitcheck, ao lado paço municipal, nesta municipalidade; INDICAÇÃO Nº 047/2022 - Autoria: Vereador 
Claudeir Gordiano e André Faian Delfino. SÚMULA: Que seja feito aquisição de aparelho de ar-
condicionado (quente/frio), e Ventiladores para o centro de eventos no distrito de porto ubá, nesta 
municipalidade; INDICAÇÃO Nº 048/2022 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SÚMULA: Solicita ao 
Poder Executivo que seja criado o Centro de Convivência para Idosos – C.C.I, nesta municipalidade. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 
1.180/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o Abono Cesta Natalina aos servidores 
públicos do Poder Executivo, Legislativo e membros do Conselho Tutelar do Município de Lidianópolis. 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite Presidente, Boa noite demais vereadores, com relação ao projeto 
1180/2022 que institui o abono cesta natalina ao servidor público, isso é uma conquista para todos os 
servidores públicos do nosso município, haja vista, que ano passado a gente não conseguiu aprovar a 
cesta natalina para o funcionário por causa da pandemia, então nós vereadores em reunião com o 
prefeito, cobramos acerca desse projeto de lei para que todo ano o funcionário tenha esse benefício de 
cesta Natalina, o que irá auxiliar as famílias desses servidores a terem um natal um pouco melhor. Com 
a aprovação desse projeto, ficará garantido que todos os finais de ano sejam mais fartos para essas 
famílias. Portanto, essa conquista é um feito muito importante não apenas aos funcionários, pois é 
também uma conquista nossa, os nove vereadores, sendo que estamos trabalhando para a melhoria da 
população e melhoria do nosso funcionário. É um projeto de autoria do executivo, mas que foi com a 
força do Legislativo cobrando acerca desse projeto para que o funcionário todo ano tenha esse abono 
natalino. Sou favorável ao projeto presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa Noite Presidente, Boa 
Noite a todos os demais presentes, também fico muito contente com esse projeto, pois é uma conquista 
lá de trás que até aquele momento o Adauto diz que não podia fazer, mas hoje graças a Deus é uma 
conquista do Poder Executivo Adauto, Prefeito, Vice-Prefeito e os novos Vereadores. É um projeto com 
muita alegria que nós votamos que aquela vez não pode dar, pois todo mundo sabe sobre a lei que o 
Adauto se pudesse ele dava, tipo assim tem que respeitar a lei, pois alguns municípios tiveram 
problemas lá atrás. Então hoje nós voltamos com pé no chão, sempre costumo falar linha reta, Obrigado 
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Presidente. CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite vereadores e vereadoras, Boa noite a todos que nos 
acompanham aí pelas redes sociais. Eu não poderia também deixar meu parecer aqui sobre esse projeto 
que instituiu o abono cesta natalina aos servidores da ativa do nosso município, fico feliz também com 
esse projeto, pois ele vem de encontro com as necessidades do nosso funcionalismo público e ele foi 
bem completo. São todos os servidores aí do executivo, do legislativo e membros do Conselho Tutelar, 
foi muito bem pensado, muito bem feito esse projeto e aquilo que a gente fala né, com 
responsabilidade, isso é muito importante e teve a participação dos vereadores, sendo que todo ano 
vinha àquela solicitação de uma ação, o requerimento, então agora o Executivo mandou esse projeto de 
lei. Então esse aqui passa a ser uma conquista não só dessa gestão, mas a configuração dessa câmara 
também, ficará marcada aqui com nosso voto de apoio que tanto vai ajudar os nossos funcionários; 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa Noite Presidente e as demais companheiros vereadores e todo o 
restante do pessoal e quem nos acompanha pelo Facebook. Quero também deixar aqui uma palavrinha 
a respeito desse projeto de lei nº 1180, o qual institui o abandono da cesta natalina dos nossos 
funcionários públicos, todos com certeza são merecedores, mais que justo e aquilo que os demais 
companheiros vereadores citaram, é uma conquista nossa também que graças a Deus nessa casa de leis 
a gente sempre luta, sempre batalha para o nosso funcionário público, sendo que hoje Graças a Deus, 
junto com o Executivo virou lei e esse abono com certeza vai ser assim de grande utilidade para cada um 
que é dedicado, são essas as minhas palavras Presidente, obrigado;  ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, 
Boa Noite Presidente, aos nossos assessores, referente a esse projeto a gente vem acompanhando de 
muitos anos, a gente faz muitos anos que vem caminhando e votando e eu sinto assim, hoje eu vejo que 
foi a melhor forma de acontecer, porque sempre esse projeto parte da mesa, quantas vezes é normal 
era foi o presidente e a que fazia o projeto, a mesa então para sempre apoiou, mostrando com isso que 
a câmara trabalha em conjunto, a exemplo do projeto do abono natalino, o qual vai ser benéfico para 
todos os servidores e isso tem o meu total apoio. São essas as minhas palavras Presidente, muito 
obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, passou a presidência ao vice e usando da palavra disse:  Então 
eu também fico feliz por esse projeto está sendo colocado em votação hoje, sendo que a gente deve 
participar das discussões, principalmente falando sobre o funcionário, pó essa participação começou o 
ano passado, nós fizemos reunião com o prefeito e nós fizemos um termo de compromisso, A Câmara 
Municipal de Lidianópolis, para a gente estar elaborando esse projeto. É lógico que nós Câmara não 
podemos estar elaborando projeto que dá gasto, mas nós fazemos pedido ao executivo, colocando o 
projeto e lá no mês de final do mês de maio, eu já tinha conversado com prefeito nas reuniões que a 
gente faz, pedido para ele não esquecer desse projeto aí. Para fazer com antecedência, para não deixar 
para última hora e ele atendeu e colocou R$ 250 no projeto. Vocês analisaram, estudaram, e ficou 
evidente que o município tem condição de arcar com esse benefício ao funcionário. Portanto, é um 
projeto que foi elaborado, estudado e a gente fica feliz por participar de um mais um marco na câmara 
aí juntamente com o executivo. Eu agradeço vocês por essa parceria também, Obrigado a todos. Na 
sequencia o projeto de lei n. 1.180/2022, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.184/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências - foi colocado em primeira discussão e 
votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.187/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências.  DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Referente ao projeto 1187/2022 é um projeto que é para fazer o asfalto lá no porto ubá, as 
casinhas que vão ser construída até hoje eu coloquei no grupo, a compra do terreno foi feita no último 
ano do mandato do magrelo, estava presente o Andrezinho, estava presente o mineiro, Ferrugem, não 
sei se o Odair estava junto. Então a gente tem que valorizar todo mundo, pois estava presente também 
o Saulo como Vereador, o Dorival, o Anderson, Sergio Carlos que era a vereador do Porto Ubá, Mineiro, 
Ferrugem, Paulinho, o Nuna e o Cido, além do prefeito Magrelo e o vice-prefeito Juninho. Então com a 
compra do terreno deles lá no último ano do mandato e agora nós vereadores juntamente com o 
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prefeito está fazendo a estrutura para fazer a tão sonhada casinha. Temos que trabalhar para que 
podemos comprar mais terreno e fazer mais casa para a população, então só favorável ao projeto, que 
seja feito o asfalto nas casinhas do Porto Uba;  CLAUDEIR GORDIANO, Investimento de R$ 190000 nas 
futuras casinhas tão esperada aí pela população do Distrito de Porto Ubá, dinheiro público muito bem 
investido na administração com os pés no chão e o nosso município é construído em etapas. Vamos dar 
seguimento e se Deus quiser nós vamos estar lá André em mais uma foto, se Deus quiser todos nós nove 
vereadores e o nosso representante jurídico, nós fazemos questão de estar nessa foto também 
Beiramar, vai ser uma conquista nossa, se Deus quiser, entregar essas casinhas e buscar mais como o 
Vereador Danilo colocou. Comprar mais terreno e mais casa, são as minhas palavras presidente; FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Também fico muito contente por essa conquista das casinhas, o povo precisa e o 
nosso Vereador André lá do Porto Bar também briga para mais terreno. André já fica meio de olho para 
comprar terreno, até aquele dia conversei com o deputado lá, o sonho nosso é brigar para comprar mais 
terreno, deixa na agulha para fazer a casa baixa renda, pois é o que o povo mais pede e sente na pele. 
Então fica de olho André no Porto Bar para a hora que surgiu uma lei, nós podemos comprar mais 
terreno, daí pode poder sair à casa baixa renda futuramente, porque que nós já tem uma na mão, mas 
vamos deixar preparado para outra. São essas as minhas palavras Presidente. Na sequencia o projeto de 
lei n. 1.187/2022, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade;  PROJETO 
DE LEI n. 1.179/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as diretrizes para elaboração 
do orçamento do município de Lidianópolis para o exercício financeiro de 2023 e da outras providências. 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Para explicar para a população que está acompanhando nós pelo Facebook 
esse projeto é o projeto da LDO que a gente voltou semana passada é o projeto que que traz as 
diretrizes para o nosso município orçamento de 2023, agora o executivo vai mandar a LOA para estar 
discutindo juntamente com a Câmara de vereador e as condições para o orçamento de 2023 são 
favorável. Na sequencia o projeto de lei n. 1.179/2022,  foi colocado em segunda discussão e votação e 
aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez todos, quero agradecer a todos que contribuíram para a 
nossa cavalgada, eu tava lá e o pescoço tava lá e me arrumou um cavalo, quero também agradecer ao 
Igor que atendeu o povo muito bem, deu muita gente, enfim do campo pediu para serem todos 
vereadores que contribuiu, até o rapaz do som estava falando o nome dos vereadores que contribuiu lá 
e o prefeito, enfim a gente está dando as palavras ele mandou para você aqui, Presidente obrigado; 
IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite Presidente, Boa noite os colegas vereadores e a todos os 
ouvintes, quero usar da palavra para desejar os pêsames pela família da mãe da Pedrina, Dona Maria 
Helena Rodrigues da Silva que faleceu ontem, foi muito triste sabe, a pessoa muito conhecida, conheci 
ela tinha 12 anos de idade, foi muito triste mesmo. Desejo que Deus console toda família e todos os 
conhecidos que é o pioneiro em mais de 40 anos desse lugar sempre, ela viveu nessa região então eu 
quero desejar a paz e saúde, que Deus abençoe todos que puderam participar aquele que não puder 
também por causa da correria do dia a dia a gente entende a segunda-feira é um dia puxado para todo 
mundo, mas que Deus abençoe todos essas são as minhas palavras presidente; ROSELY APARECIDA 
PAIXÃO, Mais uma vez boa noite a todos, eu também quero parabenizar a todo a comitiva né pessoal da 
cavalgada, todos os organizadores, a todos os participantes parabéns mesmo de coração, assim é muito 
bonito, é muito lindo a gente vê no nosso município o quanto o povo fica grato, assim em ver a união 
principalmente desde a criancinha ao ser mais mais idoso na cavalgada, gente ver criança e idosos, 
jovem, mulheres ali abraçando feliz da vida e a gente fica contente porque cada um tem um amor a uma 
profissão, sendo futebol sendo a cavalgada, mas sempre tem aqueles abraço com amor e carinho, quero 
agradecer a Dete pelo almoço delicioso que foi feito bastante gente e o povo ficou assim bem grato, 
muito contente quero também deixar o meu abraço hoje a nossa funcionária pública Mara Brentan está 
fazendo aniversário, parabéns Mara que Deus te abençoe, que Deus te ilumine e com muita saúde e que 
você seja sempre essa funcionária dedicada, carinhosa, trabalhadeira junto com os seus demais 
companheiros a nossa população e ao nosso povo de Lidianópolis que Deus abençoe a cada um de nós 
com uma semana abençoada e iluminada com muita saúde, serão essas palavras Presidente, muito 
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obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Presidente boa noite, boa noite a todos os demais presentes, 
vereadores, advogados, secretários e aos demais que nos acompanham. Primeiramente eu quero 
agradecer nosso Deus por estar aqui nessa Câmara de vereador para está aqui aprovando os projetos 
por quê se ele não dá saúde para nós e força não estava aqui. Sábado atrás sofri um acidente, aí eu 
fiquei meio ruim na cama, fiquei sábado o dia inteiro deitado sentindo dor, então melhor coisa a gente 
tem que agradecer a Deus por que a gente fica em cima de uma cama com dor não é fácil não né, só 
Deus sabe o que a gente passa e eu tava orando a Deus, agradecendo o nosso município porque o nosso 
município graças a Deus tá indo bem. Deus está abrindo as portas, nosso prefeito trabalhando bem 
graças a Deus, igual o Danilo que tava falando, foi comprado o terreno lá, magrelo graças a Deus 
lembrou do nosso Porto né que faz muito tempo que não foi construído casa mais lá. Esta saindo graças 
a Deus mas 77 casa aqui no nosso município de Lidianópolis então nós temos que agradecer o nosso 
Deus poderoso né porque ele tá abrindo as portas para poder construir essas casa para o povo né. Eu 
agradeço a Deus todo dia, to eu começando como Vereador, 2 anos, tô participando muito e nós tá 
pedindo para Deus abrir as portas né, obrigado para sair essas casinhas. Eu agradeço a Deus pelo dia e 
dobro meu joelho na cama e oro e peço para Deus, porque não sou diferente de ninguém, somos iguais 
a todo mundo, servimos um Deus que faz milagre, que cura e cuida de nós. Ele deu a vida dele por nós 
ele tá lá na cruz do Carvalho, ele deu a vida dele por nós, estamos aqui por causa dele né então nós só 
temos que agradecer ao nosso Deus né tudo que ele vem na nossa vida e tá fazendo, dando saúde para 
nós Graças a Deus. Eu quero Presidente agradecer o Senhor porque o senhor fez por nós aí na 
presidência aí Deus abençoe cada um; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos novamente, quero 
iniciar minha fala no dia de hoje, Vereador André colocou muito bem, a todo momento devemos 
agradecer a Deus e eu quero agradecer a Deus por estar aqui vivo com saúde, a minha família, meus 
amigos né, então agradecer a Deus também André muito bem lembrado, é importante o homem que é 
temente a Deus. Quero dar sequência na minha fala fazenda convocação da comissão de educação 
saúde e assistência social para o dia 2 do nove, na próxima sexta-feira, às 18 horas, momento 
importante da gente sentar, ler o projeto artigo por artigo, de bater um papo objetivo, jamais é barrar 
um projeto que venha do executivo, ou seja de um de um vereador daqui da casa, mas sem poder 
contribuir naquilo que é a nossa função, depois que o projeto chega aqui para votação aí é votar, 
parecer favorável ou contrário com argumento, mas até chegar nós temos as comissões para analisar 
esse projeto, então é uma etapa muito importante, nós vamos estar sentando então na sexta-feira às 18 
horas. Quero nesse momento também comentar sobre a indicação a qual eu fiz aqui nessa casa 
juntamente com o vereador André Vereador André, a solicitação do ar-condicionado e/ou ventiladores 
para o centro de eventos de Porto Ubá. Vereador Ferrugem na formatura do ano passado do nono ano 
da Escola Benedito Serra, do quinto ano da Escola Hercília Camargo e Coelho, sementinhas do Ivaí de 
Porto Ubá, esteve presente a vereadora Rosa, o pedido vai assim no sentido de ver a possibilidade junto 
ao executivo para que seja instalado um ar condicionado ali ou ventiladores, dependendo da situação 
financeira, quem vai decidir isso aí é o Executivo, espero que seja ar-condicionado, mas se não for 
possível, os ventiladores também vai ser de grande valia para estar ajudando muito ali naqueles 
eventos. Quem ganha é a população, é dinheiro público investido naquilo que é necessidade, então a 
gente só traz a solicitação dos munícipes daquela comunidade Porto Bar, quero também falar sobre a 
indicação 048 que traz na sua súmula o pedido ao executivo da viabilidade de um centro de convivência 
para idosos no nosso município, eu vejo o vereador Mineiro aqui quantas vezes você participou com 
zelo decorrente da pandemia, sendo que isso é muito importante, sendo que eu vejo diversas 
solicitações no centro de eventos, o pessoal do município desenvolve um brilhante trabalho com os 
nossos idosos, tem a dança, tem o Bailão, mas nós temos que pensar um pouquinho a mais eu sempre 
dizia para os meus eleitores, por onde eu passei levando a minha bandeira, porque você quer ser 
Vereador falei, porque onde tá bom nós vamos levar ideias para melhorar, o que tá bom, tá só tacando 
pedra é fácil, olhar para o copo está meio vazio é fácil, mas o difícil é você levar as ideias para melhorar 
aquilo que já tá bom e o que que eu trago com essa solicitação, com as indicação, eu cito um exemplo 
da minha mãe né, e quantas Mães de Lidianópolis, quantas vovós são evangélicas que não dança, nós 
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temos que respeitar, nós temos que definir políticas públicas voltadas para essa parte da nossa 
população e o que vem a ser, o que nós estamos pedindo nós vamos conseguir dentro de uma 
organização, com bom senso, com boa vontade, tem uma salinha para tá recebendo esses idosos ali, 
para um artesanato, para um curso de pintura que seja para um joguinho de dominó, de xadrez as 
mulheres não vão lá na praça jogar lá. Elas tem que ter um local e eu lembro do meu amigo aqui Claudio 
o meu amigo Lindomar eletricista que me pediu que fez essa solicitação durante a campanha, nós temos 
que ver é o lado desse pessoal da melhor idade, tem que ter atração para eles, tem que ter uma 
atividade diferenciada para eles, então é esse é o motivo dessa indicação, então a gente pede para o 
Executivo que analisa com carinho, é um pessoal que trabalhou muito, que lutou muito pelo nosso 
município e merece toda atenção nossa toda. Quero também nesse momento falar sobre a cavalgada 
que aconteceu no dia de ontem, também tive o prazer de participar, não fui com o cavalo, mas fui lá na 
recepção, onde chegando lá fomos muito bem recebidos pela família do pesqueiro e toda equipe ali do 
pessoal que foi nessa cavalgada, foi uma festa bonita e nós temos que respeitar ajudar né naquilo que é 
possível. Todas as esferas do esportes de nosso município, tem aquele que gosta do futebol, tem aquele 
que gosta do basquete, do vôlei, tem aquele que gosta da cavalgada e nós precisamos olhar com 
carinho também para esse pessoal aí. De manhã estava no campeonato de sinuca no bar do Marcos ali 
para cima do Sicredi, na parte da tarde depois do almoço eu já tava lá no rico né acompanhando o 
pessoal da cavalgada então eu quero aí parabenizar o Cafu que foi um dos organizadores, Fabinho 
lagarto estava presente na cavalgada, também encontrei a vereadora Rosa, sempre presente nos 
eventos, tivemos um tempo junto conversando sobre esse evento e nós analisamos o seguinte, nós 
temos que pensar o que vem por trás de uma ação dessa muita gente vê passando o desfile de cavalo 
analisar o pessoal tá fazendo um passeio de cavalo gente vai analisar agora como vereadores como 
fiscais do nosso povo é como parceria do Comércio, muita gente foi no comércio comprar uma camisa 
xadrez ou comprar um cinto ou numa casa Agrícola comprar uma bota e um chapéu. Bem lembrado pela 
vereadora Rosa, essa cavalgada gira a economia do nosso município e muita gente veio de fora trazer 
recurso ao município, gastou no comércio, tempo que está antenado nessa movimentação, vamos 
abraçar essa causa aí essa esse tipo de ação, nós só temos a ganhar. Quero falar também sobre esse 
projeto aqui o número 1175 que transmito hoje aqui na casa que traz aqui uma alteração da lei em 
referência ao kit escolar. Eu vejo as nossas escolas se modernizando e a vereadora Rosa faz parte da 
nossa comissão juntamente com Vereador ferrugem aí. Eu vejo a nossas escolas modernizando né tem 
ar-condicionado eu falo pela nossa escola lá o Benedito Serra de Porto Ubá, toda sala de aula com ar 
condicionado, pintura reforma, tá melhorando a cada dia, é uma ação que nós podemos falar que é 
investir dinheiro público da educação, onde tem que ser investido nós não podemos pensar na 
educação só com o Professor bem remunerado, é essencial e necessário, começa por aí a valorização, 
mas nós temos que pensar também nas instalações e o principal aos nossos estudantes, esse projeto 
aqui do kit escolar, nós temos que pensar naquela criança que muitas vezes vai de havaiana Mineiro, 
sendo que tudo isso acaba exigindo uma preocupação e esforço político de forma ampliada. São essas as 
minhas palavras Presidente, boa noite a todos e que tenhamos uma semana abençoada. DANILO 
AUGUSTO BRANCO: Boa Noite a todos novamente, quero pedir a palavra para reforçar a importância do 
Projeto de LDO, sendo que com isso teremos uma maior folga para tratar dos novos gastos que a 
Câmara irá assumir no exercício de 2023, decorrente da separação de contas com a Prefeitura. Quero 
falar também sobre a questão da funcionalidade e organização do FUNDEB no nosso município, pois 
essas informações eu não consegui ter acesso e preciso da transparência em relação a essa situação 
para poder estar repassando aos professores e demais munícipes interessados. Gostaria de aproveitar e 
estar pedindo o apoio da Comissão de Educação da Câmara no levantamento de algumas informações, 
que em tese, devem ser disponibilidade e transparentes. Gostaria de saber quem é o Presidente do 
FUNDEB e como foi feito a eleição e divulgação na dessa comissão do fundeb. É uma coisa assim 
também que a gente tem que trazer e saber a questão dos valores do FUNDEB, o destino e onde vai ser 
aplicado o recurso, então até tava conversando com os professores hoje, porque vocês não sabem o 
tamanho do poder que vocês têm na mão, se você se unir e levar na discussão né para que traga a 
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melhoria para o nosso município na parte da educação. Então é por isso que venho solicitar informações 
e esclarecimento acerca de qual é a atual montante financeiro do fundeb em Lidianópolis em 2021, não 
tenho essa informação, eu fui atrás dessa informação, mas não me passaram. Essa questão é importante 
para que possamos esclarecer a aplicação desses recursos e saber como esta o pagamento dos 
professores, pois isso ira estar levando a melhoria na educação, porque a lei é clara, 70% do valor do 
fundeb tem que estar destinado a salário de professor, então é uma coisa assim que é lei e a gente tem 
que estar cumprindo essa lei, e uma das coisas que eu coloquei aos professores que assim que chegar a 
lei aqui na câmara de vereador e eu como presidente da Comissão de Finanças e orçamento, eu vou 
solicitar que venham para a gente tá discutindo essa parte da educação porque não adianta a gente 
discutir sem ter um professor perto sem saber o que tá acontecendo. Então temos a comissão da Saúde 
temos a educação, entre outras que podem estar auxiliando a melhorar a nossa atuação enquanto 
vereador. Com isso a gente consegue tentar fazer um trabalho diferenciado e que traga qualidade de 
vida ao funcionário, sendo que eles precisam trazer a realidade para que a gente possa discutir e tentar 
levar o melhor possível para nossa educação, para nossa saúde, para nossa Assistência Social e para o 
esporte também. Então é uma situação assim que nós vereadores, a gente tem que buscar esse 
conhecimento para que a gente vê na hora de voltar o projeto a gente consiga votar corretamente, 
quero agradecer a todos e desejar uma boa noite a todos, que Deus abençoe uma ótima semana e 
também juntamente sexta-feira estejamos com a reunião da comissão da educação, solicito aí que os 
membros da comissão de finanças e orçamento possa estar vindo também às 18 horas para a gente 
pegar os projetos e analisar para dar andamento nessa casa, obrigado Presidente; Presidente ODAIR 
JOSE BOVO, Eu também peço que na sexta-feira todos os Vereador estejam presentes na Câmara, pois 
iremos estar conversando sobre interesses referente a nossa atuação, aproveitem esse espaço que 
vocês estão vindo para a gente estar dialogando. Quero falar do debate de ontem, quem acompanhou 
creio que ficou decepcionado com as posturas dos nossos candidatos e a gente sabe também que não é 
a culpa deles, a imprensa já pré julga né já faz uma pré-julgamento, mas enfim, foi bastante complicado, 
uma vez que houve várias agressões gratuitas entre os candidatos. Eu tive junto com prefeito quarta-
feira só explicando a vocês vereadores no DER, no começo do ano passado teve uma audiência 
novamente lá que ele tinha marcado no qual ele ouviu falar de um projeto feito para uma duplicação do 
asfalto aqui na nossa cidade, aqui na nossa BR e então ele marcou audiência para as informações 
corretas ou pelo motivo né que nós temos. Quero agradecer mais uma vez a você que estiveram hoje, 
os vereadores presentes, pelas indicações feitas pelos vereadores, pelos projetos, pelas comissões, que 
estão conversando e dizer que é assim mesmo, hoje tivemos uma conversação antes e conversas assim 
que tem que ser feito mesmo, a gente tem que estar discutindo na hora, tem que conversar, enfim, isso 
é para o bem comum da nossa população, então eu agradeço a todos que participaram da sessão que 
estão aqui nessa casa também o pessoal de casa aí que que nos acompanhou pelo Facebook, obrigado 
pela presença, declaro encerrada a 28ª sessão ordinária do dia 29 de agosto do ano de 2022 todos 
tenham uma boa noite fique com Deus e até uma próxima obrigado.  E, nada mais havendo, encerrou-se 
a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Émerson Dias de Oliveira, Oficial 
Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario 
e os demais vereadores.  
 
 
 

 
ODAIR JOSE BOVO CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente 1º Secretaria 
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